

# 八 阪

大阪市立八阪中学校  
学校だより 第3号

平成29年5月29日発行

## 創立70周年に向けて、始動！

昨年度から創立70周年記念行事準備委員会を立ち上げ、各委員会に分かれ準備を進めているところです。創立70周年記念式典につきましては、今年の10月28日（土）に開催することは決定し、皆様にお知らせしているところです。詳細については、後日お知らせいたします。

この度、記念事業の一環として福島区の花である「のだふじ」の藤棚を校庭に設置することになり、藤棚の工事より一足早く、「のだふじ」の苗木を植樹しました。

この苗木は、とても由緒ある藤を接ぎ木して6年も育てられた貴重な逸品です。記念行事太田委員長の鋤入れに始まり、苗を提供していただいた渡辺様のご指導により無事に植樹は成功しました。



記念品として、校歌CDを作成することになり、5月20日（土）に音楽部の生演奏を録音しました。録音するための機材を運び入れ、音楽室がスタジオに早変わり。

## 6月行事予定

日	曜	おもな行事	日	曜	おもな行事
1	木	体育大会予行・準備	16	金	修学旅行
2	金	<b>第70回体育大会</b>	17	土	心臓検診2次
3	土	大阪市春季総合体育大会	18	日	
4	日	↓	19	月	
5	月	歯科検診（1年）	20	火	保育実習（3年）
6	火	体育大会予備日	21	水	チャレンジテスト（3年） SC
7	水	避難訓練 SC	22	木	保育実習（3年）
8	木	運動器検診（男子）	23	金	生徒議会
9	金	油引き	24	土	<b>土曜授業・進路説明会</b>
10	土		25	日	6校園PTAスポーツ大会
11	日		26	月	
12	月	運動器検診（女子）	27	火	短縮6限 職員会議
13	火		28	水	期末テスト SC
14	水	<b>修学旅行（岐阜方面）SC</b>	29	木	↓
15	木	↓	30	金	↓

<7月のおもな行事>

3(月) 防犯教室

5(水) 3年出前授業

12(火)～19(火) 期末懇談

20(水) 終業式

地域の方々から多大なるご支援のおかげで創部できた音楽部が、70周年記念のために心を込めて校歌を演奏しました。引き続き、校歌を力強く合唱し録音を終えました。音楽部の皆さん、お疲れ様でした。「校歌CD」は、創立70周年の記念品として皆様にお届けする予定です。



# 1年生一泊移住（5/18～19）成功！成長！

1年生は、5月18日から一泊二日で、京都府宮津市にある、京都府立青少年海洋センターに行ってきました。中学校に入学して一か月余りたち、学校生活にも慣れたところで――、

- ① 集団生活を通じて、規律ある行動と協力する態度を養う。
  - ② 互いへの理解と友情を深め、より良い学級集団、学年集団づくりの基礎とする。
  - ③ 自然に親しみ、自然を大切にする心を育てる。
- ――という3つの目的を設定して、様々な取り組みを行いました。

## 【1日目】

■晴れ渡る青空です。これほどの晴天に恵まれることは、なかなかないことです。青い空と青い海の美しい風景が心に刻されます。



■昼前に現地に到着した1年生は、早速、砂浜に移動して昼食をいただきました。波の音を聴きながらの昼食。贅沢なひと時をすごしました。



■入所式を終え、規律ある行動と協力する態度を身に着けるための取り組みをおこないました。



その後は、夕暮れからおこなわれるキャンプファイヤーに向けて、各クラスのスタンツ練習です。楽しくて見応えのある発表をしようと、みんな



でアイデアを寄せ合い練習をします。1つにまとまっていきます。

■キャンプファイヤーの前に、美味しい夕食をいただきました。みんなで食べる夕食は格別の味わいです。笑顔が素敵です。たくさん言葉を交わし、また1つ友達を理解できた気持ちになりました。

■やがて夕暮れとともにキャンプファイヤーの時間が始まりました。

レク係の一生懸命な司会とリードで、さまざまな全体ゲームを楽しめます。クラスのスタンツはキレキレのダンスにユーモアたっぷりの劇などなど。楽しませます。ファイヤーが終わる頃、空を見上げると大阪ではなかなかみられない満天の星空です。美しい自然を満喫です。

## 【2日目】

■2日目の朝も雲ひとつない青空です。そよ風が心地よいです。



■2日目のメインの活動は、カッターニュートン練習です。海の水が透き通っていて綺麗です。思いのほかに重くて扱いにくい櫂を号令に合わせて動かします。どれだけ一人でがんばっても、みんなのタイミングが揃わなければ推進力にならない。チームワークの大切さを実感したのではないでしょうか。



■裏山に登り天橋立を眺めたり、アスレチックで汗を流したりもしました。充実した体験を重ねます。



■帰りのバスでは、心地よい疲労感にぐっすりと眠る人、溢れるエネルギーにまだまだ元気な人――さまざまです。しかし、解散式にのぞむ1年生の顔を見渡してみると――どの顔も、出発の時よりもたくましくなったように感じました。成長の2日間でした。

\*\*\*\*\*

## 学校ホームページ随時更新中です！

学校ホームページのアドレスはこちらです。↓

<http://swa.city.osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j532060>

